

Tossico: la flamante marca de ropa deportiva inauguró su local comercial en San Rafael



A pesar de la situación que atraviesa al país, aún hay empresas y fabricantes que con energía invierten en San Rafael. En esta oportunidad, debemos resaltar esta inauguración que se llevó a cabo durante el día viernes en nuestra ciudad. Se trata del estreno de la tienda de ropa deportiva “Tossico”, que es una marca propia con sello sanrafaelino.

Ante este acontecimiento, en FM Vos 94.5 conversamos con Milagros Moyano, quien es la encargada de la empresa.

«Nosotros hace más de un año que venimos trabajando en San Rafael. Es una marca propia y hacemos indumentaria deportiva. Realizamos envíos a todo el país y este viernes 21 de octubre inauguramos la tienda en plena ciudad. El local de “Tossico” se ubica en la avenida Mitre 469», indicó Moyano.

«Hay que tener en cuenta que la ropa deportiva forma parte de la moda y que hace años que se dejó de usar únicamente para practicar deportes. Es una ropa cómoda para estar al aire libre y linda», agregó.

Luego, continuó brindando más detalles sobre esta interesante propuesta y al público al que apunta. «Es tanto para hombres como para mujeres y trabajamos con diferentes talles, que van desde el S al XXL. Nosotros como marca respetamos lo que establece la Ley de Talles. Además, como dije antes, trabajamos en lo que refiere a taller y fabricación, pero ahora sumamos la apertura de la tienda, así las personas tienen la posibilidad de pasar y ver la indumentaria. Se pueden probar de una manera distendida la ropa. Habrá distintas formas de pago», precisó Milagros.

«Todo lo producimos nosotros mismos. Primero recibimos las telas, y allí hacemos el corte y lo que sigue, hasta dejar la prenda lista. Contamos con diseñadora propia, por lo que siempre hay modelos nuevos», añadió.

Para terminar, contó cuáles son las expectativas ante la inauguración. «Estamos muy contentos, ya que tenemos muchos clientes en San Rafael. Aunque no contáramos con un espacio físico, vendíamos mucho mediante las redes sociales. El horario comercial será desde las 8:30 horas hasta 12:30 horas, y por la tarde desde las 16:30 a las 20:30 horas. Incluso, estamos evaluando atender en horario corrido y no cerrar en la siesta, para que todas las personas puedan acercarse y conocer nuestra marca», concluyó la entrevista invitando a la comunidad a conocer el moderno local “Tossico” en Mitre 469.



Vos FM 94.5 · Tossico: la flamante marca de ropa deportiva inauguró su local comercial en San Rafael